

Se lleva a cabo desfile navideño, posada y encendido del pino en Huichihuayán 🎄🌟. Con gran entusiasmo y un ambiente familiar, se llevó a cabo el tradicional desfile navideño, la posada y el encendido del pino navideño en la delegación de Huichihuayán, donde diversas instituciones educativas participaron haciendo brillar este significativo evento 🌟.

El desfile fue encabezado por el Presidente Municipal, Profr. Ramón Martínez Avitud; la Presidenta del SMDIF, Mtra. Diana Ramírez Bueno; integrantes del cuerpo de regidores, el Secretario General y el Delegado de Huichihuayán, quienes recorrieron las principales calles hasta llegar al campo de fútbol de la delegación 🎄.

En este espacio, las y los asistentes disfrutaron de un programa navideño lleno de alegría, así como la entrega de regalos y dulces que iluminaron la noche de las niñas y niños 🎁🎄. Además, se brindó un platillo de comida a las familias presentes, fortaleciendo la convivencia y el espíritu navideño 🎉.

Con estas acciones, el Gobierno Municipal continúa impulsando eventos que promueven la unión familiar, las tradiciones y la sana convivencia en esta temporada decembrina 🎄🌟.